

理容 サヨウダ

最上支部を会場に開く!!

新庄荘内銀行二Fにおいて、当県容地方会議が開催されましたが、当日は折り悪く二百十人の全国防災の日に当たり、当庄地区に於て県知事や県本部長の臨席のもと、全市規模の大防災訓練が行なわれ、県道の主要道路が厳しい通規制が敷かれ、一時は緊急な状態が続いたわけで、うちした公的行事と重なり、初は百名前後の組合員の方の出席を予定した地方会議で

あつたが、県組合の役員方々も含めて五十名位の出席を得て定刻より三十分程遅れて開催された。

まず開会に先立ち、森最上支部長の開会の辞があり、続いで県理事長の業会の近況報告を兼ねた挨拶があり、協議に入る前に各県常任理事の方々との招介を行ない、当日のプログラムに基づき開会された。

（①県組合の事業への協力）

□標準 加に 县理 (八) いて、 各県 (二) その (末) なつて 要約い である。 (一) (二) り、 我 密着し あり、 設の近

について、
理容業
の業者
は、自ら
の業者
としての
立場を確
立するこ
とが、そ
れぞれの
業者に
て見ると
いるが、
た極めて
た極めて
ついて、
容まつり
營業約款
アマタ

登録店への参加による販路開拓

の参り内まつ施策員の容を合の加をつい旨の(二)に別にとにつ

りの効果について方々から考えてい方々にもして頂きても協力お言葉をついては色々と部特に梅津増築に關する、

あり、今後を高める
の努力と
喜ろこば
きたい、
ぜひ積極
業界のP
をして頂
頂く。

容理後、組合ための、れる内、また組、的参、R面に、きたい

(四) 標準營業約款登録店への参 加について、
二県各郷長の報告
その他へ質疑応答と
なつてゐるが、以下自別に
要約いて見る。次の様なもの
である。

①～③については、主に長より、我々理容業は全国主義者として、密着した極めて重なる種であり、対社会的見地からも施設の近代化、合理化には勿論のことながら理容技術面に於ても多様化する、顧客ニード等については、当支部よりに対応し得る教育分野の充実を計り、併せて二県の方々が安心して利用する理容店を目指し、営業組合への加入数こそ少なかつたが、積極的参加者個人、より充実した業会のビジョンをいたい。それ組合へおどり、弁を頂き、消防訓練と重なりたい。そこで、誠に実りある地方会議るために、近い将来ビジネスを約し散会した。

オートメーションの一端として、各自の自覚と認識を更に向上させて頂きたいし、県組合作りに努力してゆきたい等々のお話しがあつた。

その後引き続き懇親会に入り、会議の雰囲気とはガラリと変化され、組合員の方々にもそれなりに充実感があつた様子で、誠に実りある地方会議であつた。

まつりの効果を高めるための施策についての努力と、組合の方々から喜るこばれる内容を考えていただきたい、また組合の方々にもぜひ積極的に参加をして頂き業界のPR面についても協力をして頂きたい旨のお言葉を頂く。

④については、各担当部長方より、色々と部門別に説明があり、特に梅津副理事長より、会館増築に関する計理上の問題に対する意見と要望に関する発言を頂く。

大場俊、小松誠一、千葉義秋、岡博の各氏が県組合に対する意見と要望に関する発言がある。各組合等に対しても、各担当理事の方より適切な答弁を頂き、消防訓練と重なります。

(八) 標準営業約款登録店への参 加について、
二 县各部長の報告
① その他 ② 財政課と
なつているが、③ 月別に
要約いて見る。と次の様なもの
である。
①(一)(三)については、主に長
り、我々理容業は、全国を主
密着した極めて重複する種
あり、対社会的見地からも施
設の近代化、合理化には勿論
のことながら理容技術面に於
ても多様化する、顧客ニー
に対応し得る教育分野の充実
を計り、併せて、業界の方々が
安心して利用する理容店を
目ざし、賞状、契約、登録店への
積極的参加、人材の育成、より充
した業会のビジョンなどを
いきたい。それと組合の
各自の自覚と認識を更に高め
るために、近い将来ビジネスス
オートメーションの一端として
しても繁雑する業務に対応する
ており、より時代に即応できる
等々のお話しがあった。
④については細谷副理事長よ

(二)については各担当部長古川、色々と部門別に説明があり、特に梅津副理事長より会館増築に関する計理上の問題を聞く、細かな説明とお話を頂く。

(三)については、当支部より大場俊、小松誠一、千葉義一、岡博の各氏から県組合に対する意見と要望に関する發言があり、主に各担当部長に對して、各担当部長の方より適切な説明があり、弁を頂き、防火訓練と重なる加入人数こそ少なかつたが出席された組合員の方々は、それなりに充実感があつた子で、誠に実りある地方会議を約し散会した。

啓後日より、秋義に對する組合の内規の容に關する問題と報云議も、答はなり。よもよにても様なにも。

午前ゼロ時山形を出発、笛
谷越え松島そして出島へ。
午前四時船場に当着、自々、
と夜明、船を下り釣り部はそ
のまま別船で釣り場へ向う。

これからがすごい。検量だ。
誰が一番獲物を釣り上げた
のかの勝負の時だ。騒ぎもお
さまり、武田政年氏が3K4
00で一位決定。十二時より

山理釣樂会 & 山理写真部

今年は例年になく遅い夏が
今だに暑い日々、でも九月の
声とともに日増しに秋めいて
いた今日、当芋煮会は晴々し
い気候に恵まれた中で、懐か
しい顔ぶれが揃いやつぱり
「来て良かった」と思うとど
もに、時には底抜けに遊んで
こそ、仕事への活力も養われ
るものと思われます。

出席者七十五名、山の人
の参加の基、酒井市長を一
望できる、の有志、木原
公園で開催。今日は西部
地区の担当で朝から材料の
入れやら、かまの用意す
る人を分担し、四
で具を煮込み、その
は思うように火が通じて
間ぎりぎりまでやつと間に合
い冷汗をかく一面もあつた
料理も出揃い、支部長と
んの挨拶と、鎌木正雄氏の
杯で始まり、お弁当がろば
おにぎり、お菓子、果物、お
赤飯と一面パツと花が咲いた
ようです。

添え、名残りおしいひと時が
近づき、最後に全員論になり
ました。音頭・酒田音度を身振
手でアたっぷりに踊り
ながら有意義な楽しい一日を
過ごしました。
その後も活発な勉強会やレクリ
エーションに参加し、支部長
さんの指導の基に組合員一人
一人の結集の和を發揮出来れ
ば素晴らしい事だと思います。
芋煮会に参加して下さった
皆さん、お忙しい中本当に有
難う御座いました。